



ちやたん町

ニライのまちめざす 議会だより

12月 補正予算を探る ————— 2P

一般質問 ————— 8P

宮城無願埋立地 国・県に徹底管理を要請 ————— 13P



国道58号線をはさんで東西にキャンプ桑江と美浜地域 (2001年9月撮影)



きれいに修復されたハンビー地域の横断歩道

問 企業からの問い合わせの状況と入居決定の状況について伺う。

は、最新の設備・機器導入され、利用者にとって、大きな支援にならぬ情報交換によって、新たなアイデアや新規ビジネスの創造などの可能性も当該施設の魅力。

問 第一保育所の用地
得、改築等はどのよう
進んでいるか。また、
答 基本的には考えて
ないが老人福祉センタ
の公用車買い換え時期
において、老人クラブの
便性を考慮し関係課と
整を図つていきたい。

問 謝辺入り口交差点の車線の増設は現時点でどうなっているか、今後の見通しはいつ頃か。

答 県道二十四号線バイパス道路計画の路線ルート決定問題や基地内部分における共同使用手続き等の諸問題などを考慮し、早い時期に実現を図っていきたい。

4 教育行政

3 2 1 道路行政

3 2 1 福祉行政

- 1 福祉行政について
- 2 道路行政について
- 3 松喰虫の防除について
- 4 教育行政について

防除について
について

の巡回指導の徹底を図ってきた。学級活動や全体朝会での校長講話、PTAや地域の協力、警察や関係機関との連携を深め取り組んでいく。

問 公民館のバスは十二年も経過し早めに買い換えが望ましいと思うが。

答 機能の維持回復を図る努力や工夫が大切だと考えている。

問 桃原公民館のベンキ塗り替えが必要と思うが。

答 早急な予算確保に努力していく。

- 1 歩行者の安全対策について
- 2 ベンチャー企業の育成について



稻嶺 盛仁 議員

町道において、横断歩道と、自動車停止線が薄れ、歩行者にも、運転者にも、認識できないところがある。至急、修復すべきと思うがその対応は。

問 一時的不登校が二～三ヵ月続いているのに、どんな対応をしてきたか。

答 学校長、教頭、教師本人は謝罪のため家庭訪問をし、教育委員会は誠意を持って話し合いをしてきた。

問 教育長に会見申し入れをして、十日間も待たされたのは。

答 教育委員会の研修等、山口県での出張などがかさみ、日程が取れなかつた。

問 体罰した教師の処分はどうしたか。

答 八月十七日付で文書訓告処分に付した。

問 児童は口腔内裂傷全治十日から十四日間だが、治療費の補償は。

答 学校長と父母との間

1 浜川小学校 2 北玉小学校の3県道一四号線で解決に向けて話し合いで進めてほしい。



地域説明会

いて
支援策について
トについて

一般質問

答 算費の軽減を図る、町会が中心になり、全県規模の保険者設立を目指す。

問 本町にとってのメリット、デメリットは。

答 介護保険財政化が図られ、剩余金が生じた場合配分をし介護予防や支援事業に活用される。事務処理の効率化による人件費、電算経費の軽減は、

問 来年度地方交付税の削減計画について、町への影響は。

北谷町行政区域改善審議会条例の一部を改正

本町は昭和55年の町制施行及び行政区域再編から21年が経過し、今日、米軍基地の返還を契機にした跡地利用により、町の形態は大きく変化し発展しています。今後の行政区域改善にかかる審議会において、町民の意見を多く聞くため構成人員を改める必要があります。

改正後

- (1) 学識経験者 5名
- (2) 町議会 5名
- (3) 自治会 10名

改正前

- (1) 学識経験者 3名
- (2) 町議会 5名
- (3) 自治会 8名
- (4) 町の職員 4名

問 町職員を削った理由は！

答 学識経験者と自治会の構成人員を増やし、より多くの意見を拝聴します。職員は事務局に徹していきたい。

問 行政区の見直しはどの地域を考えているか！

答 宇地原区、宮城区が抱える美浜地区を一つの自治会として独立を考えている。

一灯は家庭を、万灯は地域を照らす

一戸一灯運動推進宣言を全会一致で決議

近年社会環境の変化により、夜間の路上犯罪が増加傾向にあることから生活道路の安全性を確保するため、沖縄警察署長から一戸一灯運動推進宣言決議の陣情があり「一灯は家庭を明るく照らし、万灯は地域を明るく照らす」の精神を啓発することを全会一致で決議した。



患者負担引き上げ中止を！

医療費の患者負担引き上げの中止を求める陣情を全会一致で採択

政府は被用者保険の患者の負担率を現行の2割から3割に引き上げ、保険料算定方式をボーナスを含めた総報酬制の導入や高齢者の医療費自己負担の上限額を引き上げる等からこのような医療制度改革を実施しないように下記の内容の陣情を採択した。

1. 健康保険本人3割負担、家族入院の3割負担を行わないこと。
2. 高齢者の負担引き上げを行わないこと。
3. 医療保険料の保険料の引き上げをやめること。

比謝川行政事務組合規約の一部が変更されました

(提案理由説明)

地域環境の変化に伴い、ますます複雑多様化し、かつ高度化が要求される消防行政に適切に対応するため、消防組織、施設及び装備等の充実強化を図り、より高度な消防サービスを町民に提供をする必要があります。しかし、本町だけでこれだけのことに対応するには、自ずと限界があります。よって嘉手納町、北谷町及び読谷村で構成されている比謝川行政事務組合の規約を変更し、自治体消防及び非常備消防に関する事務を共同処理する。

問 比謝川事務組合議員数については！

答 北谷町の議員定数を2人増やし、議員数は12人とし、各町村は各々4人となります。消防一部事務組合の平成14年度消防負担金を伺う。

問 予算総額として、9億5千292万5千円を見積もり、3町村負担金の内訳については嘉手納町、1億9千689万4千円、北谷町、3億3千342万8千円、読谷村、4億2千260万3千円とした。この金額は3町村の平成13年度基準財政需要額の90パーセントの負担です。



1月6日出初式において辺土名町長らの服装点検を受ける北谷消防隊員

表紙説明

国道五八号を挟んで西に美浜の振興地域、東におよそ四〇・五haのキャンプ桑江北側軍用地が広がっている。かつてハンビーや美浜地域は軍用地と原野が広がり、そこに埋立地を加え現在の広さになりましたが、今日のアメリカンビレッジを中心とする活気に満ちた街に成長するまで多くの人々にご苦労と時間を要した。キャンプ桑江北側の返還が一年延期され、平成十五年三月三一日の返還が決定したが、ここに美浜ハンビーエリアと整合性を保ち、二一世紀の北谷町の中心的な街が形成されることを願うものである。

政治倫理の確立のための北谷町長の資産等の公開に関する条例の一部を改正する条例について

改正後

株券にあっては、株式の銘柄及び株数。

改正前

株券にあっては、株式の銘柄、株数及び額面金額の総額。

改正理由:法律の一部改正によるもの。

《指定金融機関の追加》

近年の町の人口増加は著しく、町民サービスのより一層の向上と利便性が求められています。したがって、指定金融機関は、現在の株式会社沖縄海邦銀行、株式会社琉球銀行、株式会社沖縄銀行の3行にコザ信用金庫が追加指定されました。

議会広報発行7周年

読みやすく
親しまれる

議会広報を目指して

議会の活動を町民にわかり易く伝えることにより、議会活動への理解を深めていただきと共に、さらなる議会活動への推進に役立てたいとの趣旨で広報誌の発行を積み重ねて参りました。

編集の任に直接当たる議会広報委員会各位のたゆまぬ努力と町民の皆様の暖かいご支援に対し深く感謝致しております。

本町の議会広報は、歴史はまだ浅いのですが、県内外各地から観察来庁を受けるほど大変注目を集めています。

議会広報の意義と役割の大性を再認識し、さらに発行の歩みを進んでいきたいと存じます。

今後とも議会広報へのご支援に協力をよろしくお願い申しあげます。



議会広報七周年を迎えて



創刊号



13号



最優秀賞



早期発行を目指し奮闘する現広報委員会



7年の歩み

15号～27号

トピックス

古典のしらべ

議場びらき



♪新玉の年に、炭と昆布かざてい、
心から姿、若くなゆさ ♪

歓迎
会場
傍聴

「町民の皆様に、やさしい読みやすく、親しんでいただけの誌面づくりを」と、努めてまいりましたが、なかなか目標の域には達しないものでした。あれこれ試行錯誤している間に、私たち第一代の広報編集委員の任務もやがて終えようとしています。

最後まで「意見・感想をお寄せいただき、「指導」「鞭撻を賜りますよ」、よろしくお願い致します。」

松原敏 稲嶽盛仁

編集後記

議会広報が発行されて7周年を経て今朝で二十八号となりました。幾多の変遷を経ながら今日まで積み上げることができました」といふ。初代の議会広報委員会をはじめとする各委員の努力と関係者の方々及び町民の暖かい支援に対し、心からの感謝致しております。